



6 Pièces

205 m²

Réf. SR1051va

549 000 €

St-Rémy-de-Provence

Appartement à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du village, cet appartement à vendre à Saint-Rémy-de-Provence allie élégance contemporaine et douceur de vivre provençale. Situé à seulement quelques minutes à pied du centre historique, ce bien à vendre bénéficie d'un emplacement privilégié dans l'un des villages les plus recherchés de Provence. Cet appartement récemment rénové révèle une atmosphère chaleureuse et raffinée, pensée dans les moindres détails. Baigné de lumière naturelle, il offre de beaux volumes et une décoration aux lignes sobres et élégantes, où chaque espace invite à la convivialité et au confort. Développant plus ...

Located in the heart of the village, this apartment for sale in Saint-Rémy-de-Provence combines contemporary elegance with the Provençal art of living. Just a few minutes' walk from the historic centre, this property enjoys a prime location in one of Provence's most sought-after villages. Recently renovated, the apartment reveals a warm and refined atmosphere, designed with meticulous attention to detail. Flooded with natural light, it offers generous living spaces and elegant, understated décor, where every room invites comfort and conviviality. Offering more than 200 sqm of living space, ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK ST REMY DE PROVENCE

33 bd Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

